

Resienten manufacturas la recesión en EU (El Financiero 03/04/08)

Resienten manufacturas la recesión en EU (El Financiero 03/04/08) Jueves, 3 de abril de 2008 La economía mexicana empezó a resentir síntomas de debilidad en los sectores que están mayormente integrados con el mercado estadounidense, dado que el comercio exterior significa el principal enlace con esa nación. Uno de los primeros efectos se dio sobre las exportaciones manufactureras, que si bien crecieron a una tasa anualizada de 11.8 por ciento en el primer bimestre del año, eso no evita que se esté dando un abultado déficit en este sector, ya que venían incrementándose 23 por ciento anual hasta hace más de un año. Esto llevó a que el saldo de la balanza manufacturera reportara un déficit por 12 mil 160 millones de dólares en el primer bimestre de 2008; sin embargo, para igual periodo del año pasado, el resultado negativo fue por siete mil 528 millones de dólares. Las exportaciones de manufacturas dirigidas a Estados Unidos acumularon un monto por 37 mil 114 millones de dólares en el primer bimestre de 2008, en tanto que las importaciones avanzaron más apresuradamente para arrojar un total de 49 mil 274 millones de dólares.